
              

令和３年度 多職種連携強化研修会アンケ－ト集計結果 

開催日：令和 3年 8月 7日（土）13：30～ 

♢参加人数 

申込者数 参加者数 　　参加率
参集 8 8 100%
Web 85 68 80.0%

計 93 76 81.7%  

 

♢アンケ－ト内訳 

        

➤回収数 51
➤性別 男　 18

女　 33
➤回収率 67.1%  

                                   

 

    

※内訳：支援相談員 1/施設管理者 1/准看護師 1/法人役員 1/看護学生 6 
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Web研修会で気づいた事や今後の課題・疑問等 

 

☆どの医療機関や事業所でもおこりうるコロナ感染対策について系列の事業所や施設の立 

場からも話を聞くことができ参考になった。 

☆より重要なのは普段から地域でのコミュニケ－ションや声掛け、助け合いなのだと感じた。 

☆実際にコロナ感染対応された方の体験を聞くことが出来てとても参考になりました。 

☆多職種の意見を聞くことが出来ましたので、参考になりました。 

☆広報官の方の「記録を残す事で記憶を残す」、又地域の方との連携の大切さを話され全く 

同感です。 

☆新型コロナへの対応等感染状況とその対応のご苦労が良く分かりました。 

まだまだコロナへの注意喚起は継続すると思いますが、研修での参考を生かしていきたい 

と思います。 

☆面会や訪問ができないときの対応が、今後の課題になるのかなと思い 

ました。 

☆大変な状況の時こそ、全員で同じ目標に進むことが大切だと思いました。 

☆大変さがつたわりました。ですが、患者さん、家族、地域の方のあたたかい声かけで乗りこ 

えられたのだなとわかりました。その声があるのと、ないのではぜんぜん違うと思います。 

貴重な時間ありがとうございました。 

☆地域の連携が大切と思いました。予期せぬ事に対応するためには、日頃から備えが必要と 

感じました。 

☆コロナが広がっている中で、自分達が、できる備えや対応すべき方法など、とても参考にな 

りました。 

 

☆Web方式は、会場への移動が必要ないので、大変便利です。連携強化という点では、直接 

 顔を合わせる方が良いな、と改めて感じました。コロナ収束後も、イベントの目的によって、 

Web と参集を使い分けて欲しい。 

☆Web方式は、参加しやすく感染のリスクも低く良かったです。 

☆Webでの参加であれば、密にもならず、移動時間もかからないため、受講しやすい。 

 チャットへの書き込みもできるので、質問もしやすいように感じる。 

 

 

一般社団法人那賀医師会在宅医療サポ－トセンタ－ 


